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Palestra Cuccurano, Lega: “Basta con gli spot elettorali, chiediamo risposte concrete”
Nel centro del mirino la mancata manutenzione che provoca allagamenti e conseguenti disagi per i fruitori dell’impianto
FANO – “Il 18 maggio l’allora 
Assessore ai Lavori Pubblici ed 
attuale vicesindaco Fanesi an-
nunciava trionfalmente la fine di 
un’agonia: la sistemazione del 
tetto della palestra di Cuccurano 
grazie ai numerosi interventi che 
l’amministrazione di allora aveva 
in programma per i quartieri. Ma 
eravamo in piena campagna elet-
torale”. Così interviene il gruppo 
Lega Fano che poi spiega: “Il 2 
novembre, alla prima pioggia au-
tunnale, la denuncia di alcune fa-
miglie relativamente alla palestra 
di Cuccurano: allagata.Famiglie 
costrette ad aiutare i ragazzi a si-
stemare lo stabilimento per poter-
vi accedere, disagi per le società 
sportive, danni alle attrezzature e 
numerosi bambini e ragazzi co-
stretti a praticare la propria attività 
sportiva in mancanza di sicurezza. 
Di nuovo denunce da parte delle 

famiglie e delle società sportive, 
nonché del presidente della so-
cietà Olympia Cuccurano Enrico 
Nicolelli, capogruppo del PD lo 
scorso mandato quando trionfal-
mente si annunciava la fine del 
problema e attuale consigliere co-
munale di maggioranza che conte-
sta l’Assessore allo Sport Caterina 
del Bianco, la stessa che annuncia 
‘di nuovo’ la fine del problema. 
Un paradosso vedere esponenti 
della stessa maggioranza che si 
accusano a vicenda quando gover-
nano insieme questa città”. Poi il 
gruppo Lega Fano rincara la dose: 
“Che fosse l’ennesimo spot eletto-
rale del PD lo sapevamo ma oggi 
occorre mettere la parola fine a 
questa agonia. L’unica conferma 
di questi mesi è la totale mancan-
za di programmazione dei lavori 
(come in altri casi sotto gli occhi 
di tutti). Possibile che nessuno sa-

peva quale fosse la situazione del 
tetto che è la stessa da anni? Di chi 
sono le responsabilità di questa vi-
cenda che ancora oggi vede centi-
naia di ragazzi e società sportive 
costretti a trovare altre soluzioni 

per praticare l’attività sportiva? 
Come gruppo Lega interverremo 
in consiglio comunale per cerca-
re di avere risposte concrete e non 
i soliti spot elettorali a cui ci ha 
abituato questa amministrazione”.

FANO - “Conf(l)itti, opera ine-
dita scritta, sceneggiata e diret-
ta da Claudio Tombini, andrà 
in scena venerdì 8 novembre 
2019 a Fano, presso la chiesa 
Sant’Arcangelo, alle ore 21.15. 
Gli interpreti sono i membri del 
Teatro Popolare dell’associazio-
ne culturale LiberaMente: Alice 
Fraticelli, Giada Broccoletti, Ga-
briele Gambioli, Michela Tinti, 
Paola Biagiotti, Patrizia Russo, 
Simone Tombari. “Conf(l)itti” è 
il lavoro conclusivo del corso di 
teatro tenuto da Claudio Tombi-
ni, una rappresentazione di fine 
corso dell’annualità 2018-2019. 
L’opera tratta delle dinamiche 
dalle quali possono scaturi-
re i conflitti tra due persone o 
un gruppo di persone, generate 
sempre da una insoddisfazione 
interiore, da un conflitto “Am-
letico”.

Conf(l)itti in scena
 al Sant’Arcangelo

FANO - Il Consiglio regionale 
approva con voto unanime una 
risoluzione sull’acquisizione del 
gruppo Auchan – Sma  - Simply 
da parte di Conad. Tra i firmatari 
anche il Vicepresidente dell’As-
sembla, Renato Claudio Minar-
di che evidenzia la necessità di 
raggiungere piene garanzie sulla 

tutela dei livelli occupazionali e 
sul mantenimento della rete di 
vendita. “Anche nella provincia 
di Pesaro e Urbino – sottolinea – 
esistono realtà importanti legate 
al gruppo ora assorbito da Conad, 
che per qualità del servizio e ubi-
cazione sono punti di riferimento 
significativi per una vasta utenza. 

Il loro mantenimento, dunque, è 
imprescindibile, come lo è ancora 
di più la salvaguardia dei posti di 
lavoro che interessano numerose 
famiglie del territorio”.
Minardi non manca di far presente 
che eventuali tagli andrebbero a 
penalizzare un settore, come quel-
lo del commercio, che negli ultimi 

anni ha dovuto già  far fronte a 
numerosi problemi e aggravereb-
be una situazione occupazionale 
che nelle Marche registra un an-
damento non del tutto positivo.
Nella risoluzione, il Presidente e 
la Giunta vengono impegnati ad 
intraprendere ogni utile iniziati-
va nei confronti del Governo e, 

in particolare, del Mise, affinchè 
venga garantita la rete di vendita e 
la tutela dei livelli occupazionali, 
nonché ad avviare un tavolo con 
la nuova proprietà, finalizzato ad 
evitare la frammentazione gestio-
nale  ed il rischio di ridimensio-
namento delle tutele degli stessi 
dipendenti.

Caso Auchan-Conad, Minardi: “Imprescindibile mantenere livelli occupazionali”Caso Auchan-Conad, Minardi: “Imprescindibile mantenere livelli occupazionali”
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FANO – Si svolgerà giovedì 7 
novembre dalle ore 20,30 presso 
il Bocciodromo La Combattente 
di Fano (via Tito Speri), l’evento 
“Sport & Cultura”, un momento di 
riflessione sullo sport e sull’arte e 
al quale si aggiungerà la premia-
zione di atleti e società del nostro 
territorio che hanno ottenuto im-
portanti successi. In particolare 

“Sport & Cultura” 
alla bocciofila 

La Combattente

sono coinvolte l’SCD Alma Ju-
ventus Ciclismo che da sempre 
dedica le sue attenzioni alla pro-
mozione del ciclismo giovanile 
così come la Virtus Volley Fano, 
la cui squadra milita in A3 e l’Au-
rora Fano Ginnastica Ritmica, plu-
rimedagliata società  nota a livello 
nazionale ed internazionale. Non 
poteva mancare un’attenzione ai 

giovani sportivi della società La 
Combattente che ospita anche gli 
atleti AISPOD. Durante la serata 
sono previste performance coordi-
nate da Frida Neri e Giulia Belluc-
ci. Gli artisti presenti saranno Le-
onardo Nobili, Claudio Cesarini, 
GianCarlo Lepore, Antonio Sora-
ce, Paolo Talevi, Giorgio Amadei, 
Carlo Bruscia (operatore d’Arte). 

FANO – “Spostare gli studenti 
dell’ex Carducci nell’ex convitto 
Vittoria Colonna”. 
La proposta è di Stefano Polle-
gioni di Nuova Fano. “La strut-
tura – scrive Pollegioni - sembre-
rebbe essere in ottimo stato sia al 
suo interno che all’esterno. Visto 
che ad oggi Provincia e Comune 
dimostrano difficoltà nel trovare 
una soluzione crediamo che questa 
struttura, invece di essere trasfor-
mata in appartamenti residenziali, 
possa essere l’occasione per ripor-
tare tutti gli studenti ora sfollati in 
un unico luogo”. 
L’ipotesi era emersa già dalle pri-
me riunioni in Provincia (inizio 
settembre) ma era stata subito 
scartata in quanto i lavori da ese-
guire avrebbero allungato notevol-
mente i tempi. 
“Sarebbe ovviamente una soluzio-
ne temporanea – spiega Pollegioni 
– in attesa che l’ex Carducci venga 
ricostruito, che darebbe una spe-
ranza anche a quei giovani studen-
ti, provenienti dalla scuola media, 
che già dal prossimo gennaio do-
vranno, insieme alle loro famiglie, 

decidere del loro futuro scolasti-
co”. Sulla questione Nolfi-Apollo-
ni interviene anche il Movimento 
5 Stelle attraverso una mozione 
protocollata ieri nel quali i con-
siglieri Ruggeri, Mazzanti e Pa-
naroni invitano il sindaco a “farsi 
garante della futura regolare con-
vocazione del tavolo tra Provin-
cia, Comune, dirigenza scolastica 
e Ufficio Scolastico Provinciale 
affinché assuma carattere perma-
nente e possa affrontare in modo 
organico e completo la fase transi-
toria e definitiva del superamento 
dell’emergenza che colpisce la co-
munità scolastica”. 
Al sindaco Seri e all’amministra-
zione si chiede inoltre di “valutare 
in modo approfondito la possi-
bilità di concedere immobili e/o 
terreni, di affrontare il tema delle 
eventuali responsabilità politi-
co-amministrative rispetto all’i-
nerzia che appare emergere dalle 
risultanze dell’accesso agli atti 
e di raccogliere le informazioni 
rese note nell’ambito del suddetto 
tavolo e a condividerle costante-
mente con il consiglio comunale”.

Nuova veste per il lungomare, già operativo il tavolo di lavoro
Tra gli obiettivi del “Waterfront” c’è la valorizzazione della parte storica del porto e la destagionalizzazione del turismo

FANO - Pochi giorni dopo la sua 
definizione, si è riunito il tavolo di 
lavoro al quale spetterà il compito 
di stabilire le linee guida del nuo-
vo lungomare fanese. 
Waterfront, questo il nome del 
progetto per cui l’amministrazio-
ne ha stanziato 100mila euro per 
un concorso nazionale di idee, ha 
iniziato il proprio percorso con la 
prima riunione del tavolo di lavoro 
che si è svolta giovedì 31 ottobre.  
A coordinare i lavori è stato il sin-
daco Massimo Seri che in apertura 
di seduta ha espresso la volontà di 
giungere attraverso questo percor-
so ad un completo ripensamento 
del fronte mare e delle sue funzio-
ni, non solo una riqualificazione 
dei luoghi, raccogliendo le sfide 
ecologiche, turistiche e di qualità 
del vivere. 
Da queste suggestioni è scaturi-
to un dibattito fra i componenti, 
sia sulle forme che sui contenuti, 
in particolare sugli obiettivi che 
dovranno essere realizzati e che 
andranno poi a tradursi in linee 
guida alle quali i progettisti che 

parteciperanno al futuro concorso 
dovranno attenersi per presentare 
la propria proposta. Quanto alle 
finalità, che andranno a comporre 
le linee guida alla progettazione, 
sono in primo luogo quella di pro-
muovere gli investimenti nel setto-
re della ricettività turistica, quindi 
di valorizzare la parte storica del 
porto, di ampliare l’accessibilità 

al fronte mare e razionalizzare la 
mobilità (con particolare riferi-
mento al collegamento fra Lido e 
Sassonia), ma anche di destagio-
nalizzare il turismo in particolare 
per quelle zone più lontane dal 
centro, ricercandone nel contempo 
una identità che le caratterizzi. 
La partecipazione e i primi spunti 
di riflessione hanno indotto i com-

Caso Nolfi, Pollegioni (Nuova Fano) propone l’ex Vittoria Colonna per ospitare gli studenti
Intanto il M5S presenta una mozione chiedendo al sindaco di farsi da garante del corretto svolgimento della riunione tra Provincia, Comune e dirigenza scolastica

ponenti del tavolo a stabilire già da 
subito un altro incontro previsto 
per l’inizio della settimana pros-
sima nei quali si discuterà anche 
degli aspetti formali del prossimo 
concorso di idee. 
A breve saranno inoltre coinvolti 
gli operatori economici con parti-
colare riferimento alla ricettività 
turistica.


